



M. Fredj Dhouas

L'OFFICE NATIONAL DE THERMALISME : Le thermalisme est l'avenir du tourisme

L'Office national de thermalisme vient de participer au 64^e congrès scientifique de la Fédération mondiale de thermalisme et de climatothérapie (FEMTEC), organisé à l'île de Hvid on Svalbard. Lors de cette édition, la FEMTEC a encore une fois renouvelé sa confiance en la Tunisie dans le domaine de thermalisme en la reconnaissant dans le poste de Vice-président de la Fédération. Celle-ci reconnaît également la Tunisie comme étant une destination internationale privilégiée pour les curistes. En effet notre pays ne cesse de déployer tous ses efforts pour développer le secteur et consolider la coopération internationale, dans le thermalisme. Un secteur, selon le directeur général de l'Office de thermalisme et Vice-président de la FEMTEC, M. Fredj Dhouas, porteur, qui a rapporté beaucoup pour le tourisme et rapportera encore plus dans le futur. Lors du congrès, la FEMTEC a rappelé que la Tunisie se positionne depuis des années en tant que deuxième destination de choix, après la France, dans le secteur des soins par l'eau. En effet, elle est pionnière dans le secteur de thermalisme et de la thalassothérapie. D'ailleurs la Fédération lui a consacré un documentaire, diffusé en boucle durant tout le

congrès. Par ailleurs, en tant que Vice-président de la FEMTEC, la Tunisie veille à une participation accrue des pays arabes au sein de la Fédération. Dans ce même cadre elle vient de parrainer l'Algérie qui compte sept centres thermalisés en proposant son adhésion à la Fédération qui compte aujourd'hui 40 pays membres dont la France, la Turquie, Cuba, le Brésil et la Chine qui organisera la prochaine édition de congrès en 2012. Le centre de thermalisme a profité du congrès pour proposer à l'Assemblée générale de la Fédération de primer un SPA, deux centres italiens et un hammam à base thermalisée en Tunisie pour leur qualité de service et leur professionnalisme. Le choix a été porté sur ces quatre centres après une enquête soignée par une commission d'experts.

La Tunisie première destination de thalassothérapie au monde en 2016

M. Dhouas a affirmé que la Tunisie avec ses 30 centres thermalisés installés sur tout le territoire a contribué à la promotion du secteur de tourisme. L'Office de thermalisme vient de mettre en place une stratégie pour le développement de secteur de thermalisme plaçant la qualité en ligne de

vis. L'objectif de cette stratégie est de faire de la Tunisie la 1^{re} destination mondiale de thalassothérapie à l'horizon 2016. Cette stratégie vise également à générer de nouveaux postes d'emploi à travers la création de nouveaux projets de thermalisme et à déployer les sources d'énergie verte à servir le globe. Selon M. Dhouas, dans le but d'atteindre la place de leader mondial dans le secteur de la thalassothérapie, la Tunisie obtiendra une validation internationale sur ses nouveaux projets pour les villes thermalisées.

L'objectif de cette démarche est d'assurer la conformité des soins avec les normes internationales et consolider la formation des ressources humaines du secteur. Ce label international consolidera la position du pays comme étant une destination de choix notamment grâce à la qualité de services. M. Dhouas rappelle que la Tunisie est le premier pays dans le monde à consacrer un centre en thermalisme à la faculté de médecine. Par ailleurs l'Office de thermalisme a commandé des études statistiques pour les eaux thermalisées et les eaux conditionnées afin d'identifier toutes les sources sur tout le territoire et par la suite les classer selon leur efficacité et leurs effets sur le corps humain. M. Dhouas a aussi précisé que le thermalisme n'est plus considéré en tant que produit de luxe mais plutôt de soins en forme et de soins. D'ailleurs les centres de thermalisme sont pris en charge par la Sécurité sociale. Cette prise en charge contribuera certainement à promouvoir ce secteur à l'échelle nationale et internationale. La Tunisie, forte de son climat tempéré, de ses paysages naturels et de son infrastructure, reconnue à l'échelle internationale, détient l'un des meilleurs sites de thermalisme dans le monde.



Thalassothérapie : La Tunisie vise la place de leader mondial